

LA PATRIOTICA

Diario de la mañana

FUNDADO EL 13 DE JUNIO DE 1897

Redacción, Administración y Talleres: Perú 1537.—U. T. 0478 B. Orden.—Correspondencia de Redacción a LA PROTESTA.—Giros y Valores a M. Torrelate

PORTE PAGO
SUSCRIPCIÓN MENSUAL
Incluido el SUPLEMENTO
\$ 2,50
Número sueldo
10 Cts.

El ejercicio del poder

Medio siglo ha bastado para modificar la marcha del movimiento socialista, no solo en sus concepciones filosóficas primarias, sino también en aquellos principios políticos y económicos que representaban su base sociológica. Estamos lejos del período heroico del socialismo, aunque la distancia recorrida en el tiempo no sea muy larga. Con el correr de los años, en parte porque se modificaron ciertas creencias mecánicas sobre la revolución —entendida como un acto de fuerza que destruye y transformaba casi instantáneamente a la sociedad y a los hombres—, en parte por las experiencias históricas, que sin embargo tienen un sentido diferente para las distintas escuelas socialistas, se ampliaron por una parte las corrientes sociales y por otra se estrecharon los objetivos revolucionarios que sustentaban a las minorías militantes.

El proletariado es hoy una fuerza dirigente, posee organizaciones políticas y económicas capaces de intervenir en el proceso social; pero al mismo tiempo constituye un factor de equilibrio por su dependencia de la sociedad social-demócrata y por su sujeción al mecanismo de la sociedad capitalista. Las masas organizadas en los sindicatos reformistas están hechas en el terreno del Estado. El espíritu subversivo que alientan los llamados comunistas, si exteriormente modifica el panorama de la charca política, no hace otra cosa que remover el fondo cenagoso de las pasiones, de los odios, de los intereses, alimentando las creencias mesiánicas en una dictadura de clase. Y hasta el anarquismo, volatilizado por un exceso de crítica filosófica, si no perdió de vista el objetivo de la revolución integral, sigue en cambio apartándose del centro de influencia proletaria y es, en la mayoría de los países, una doctrina que deduce al margen de los hechos afirmaciones que muy poco influyen en la marcha de los acontecimientos.

Se explica, pues, que siendo la clase trabajadora una fuerza pasiva, su capacidad suficiente para determinar por sí misma el proceso de una revolución, tenga la iniciativa de la lucha contra el capitalismo elementos de la burguesía con dicta socialista. De la clase media y de la élite proletaria creada por el moderno industrialismo, han salido los jefes de los partidos obreros, social-demócratas y bolcheviquis.

La lucha por las conquistas económicas inmediatas sirve de elemento animador en la formación de las organizaciones obreras. Pero el móvil político, la conquista del Estado —desvirtúa los esfuerzos de las minorías que aun persiguen el objetivo socialista de la supresión del régimen del salario. El social-reformista y el comunista de dictadura por diferentes caminos pero persiguiendo la misma finalidad, han llegado a asumir el control de las masas obreras en la mayoría de los países, determinando movimientos que no salen del círculo de hierro formado por la burguesía mediante sus órganos de control de la vida económica.

Ahora no se habla yade la conquista socialista de los medios de producción y cambio. El socialismo, en sus formas más avanzadas, se muestra exseptuante a la minoría anarquista, es una teoría de equilibrio que reconoce como necesaria la existencia del Estado. Para los defensores del ejercicio del poder, democrático o dictatorialmente, todo el problema social se reduce a modificar el espíritu de las leyes y a llevar al gobierno a hombres capaces de restablecer la armonía de los factores históricos, sin excluir a los que destruyeron a la lucha de clases. Y esa doctrina social se reduce a modificar el espíritu de las leyes y a llevar al gobierno a hombres capaces de restablecer la armonía de los factores históricos, sin excluir a los que destruyeron a la lucha de clases.

La dictadura italiana desconfía sobre el prestigio y la habilidad política de Mussolini. El régimen fascista no ha logrado la estructura del Estado, no introdujo en la sociedad factores de renovación, no consiguió siquiera dar un impulso a las fuerzas paralizadas por la crisis del parlamentarismo y las consiguientes discordan partidistas. Si han desaparecido del escenario político los partidos opositores y el proletariado de la vida económica continúa paralizado y la lucha de ambiciones no se da desarrollo dentro del mismo grupo dominante.

La quiebra del fascismo

Un proyecto de reforma política que importa la disolución del partido fascista

La dictadura italiana desconfía sobre el prestigio y la habilidad política de Mussolini. El régimen fascista no ha logrado la estructura del Estado, no introdujo en la sociedad factores de renovación, no consiguió siquiera dar un impulso a las fuerzas paralizadas por la crisis del parlamentarismo y las consiguientes discordan partidistas. Si han desaparecido del escenario político los partidos opositores y el proletariado de la vida económica continúa paralizado y la lucha de ambiciones no se da desarrollo dentro del mismo grupo dominante.

El dictador ha comprendido sin duda que tras la bandera fascista quedan ya muy pocos soldados fieles. Las continuas "depravaciones" han fomentado una fuerte oposición al grupo oficial, y el fascismo se divide en cismas que debilitan la autoridad de Mussolini y como consecuencia el poder de control del Estado. Por otra parte, la burguesía comienza a poner en duda los pretendidos beneficios del régimen de la mordaza, pues el sacrificio que se impone a la clase trabajadora solo sirve para alimentar la burocracia y para sostener el fastioso aparato estatal, mientras que la miseria del pueblo es causa directa de la ruina de las industrias y del comercio nacional. Cualquiera sea la razón que haya motivado a los hombres de su partido que se está operando en el fascismo. Según informaciones recogidas por algunos periodistas en los círculos oficiales de Roma, con el pretexto de dar un carácter trascendental a la reconculación de la manumisión con el Vaticano, será dictada una amnistía general de los prisioneros políticos. Además el 14 de septiembre

La ingañifa pacifista

El pacto antibélico Briand-Kellogg y la reducción de los armamentos

Según las tratativas sobre el mencionado asunto de la reducción de los armamentos, y algunas efectuándose como reuniones entre representantes de los distintos países, con el ánimo, según se dice, de llegar a un acuerdo sobre la mejor forma de pacificar al mundo. Pero, tanto por las conclusiones a que llegan inevitablemente esas tratativas y conferencias, como por las declaraciones que formula a diario los diplomáticos y representantes de Estado de todos los países, lo único que se deduce, cada día con mayor claridad, es que el pacifismo constituye un soberano cuento inventado por el diplomático "descubierta", para cubrir con él los entretelones que ocultan los hilos de la diplomacia "secreta".

Se ha reunido en Ginebra la asamblea de la Liga de las Naciones, y uno de los concurrentes a la misma, el primer ministro británico, ha pronunciado un discurso que, según se ve, viene a corroborar lo que tantas veces hemos afirmado acerca de la ineffectual de los tratados pacifistas en que simulan estar empollados los gobiernos todos. "El problema de la seguridad continúa dominando la situación", ha expresado MacDonnell en el discurso aludido, agregando que "el pacto antibélico Briand-Kellogg no es un pacto pacifista, pero, como tal, siendo menester encontrar en él aires los elementos inconformistas de ese mundo que se agita y se agitará".

La carta otorgada

Uno de los palinurotos de la dictadura española, el señor Yanguas Messia, presidente de la asamblea consultiva, hizo declaraciones a los periodistas respecto a la actitud procediente de los varios políticos frente al proyecto de Constitución absoluta. Entendiéndose favorable al rey, que los ex ministros monárquicos hacen mal con prestar sus luces para sacar del atolondro en que se encuentran a sí mismos, y que la realidad solo se trata de justificar y legalizar el golpe de Estado que enarbó el hecho Primo de Rivera.

El gobierno, declara el presidente de la asamblea consultiva, ha cumplido con su deber invitando a la discusión a los hombres representativos de las distintas tendencias ideológicas y políticas. La usua que no todos han respondido al requerimiento, pero confía al mismo tiempo en que no faltarán veces autorizadas en la asamblea en sentido adverso al proyecto, que aseguren una discusión profunda, contrastada por el público.

Los componentes de la sección primera de la asamblea, agregó, que son los que confeccionaron el proyecto, leal y patéticamente, asistieron a la discusión de las cuestiones de carácter técnico, y las conclusiones tendientes a renunciar los males y corruptions que minaban la vida del Estado y de la sociedad española.

Palabras y hechos

La jerigonza del desarme

Mr. Macdonald, primer ministro de la Gran Bretaña, hizo en Ginebra declaraciones respecto a la política que sigue el laborismo en materia de armamentos. Desde que los laboristas llegaron al poder, declaró, se ha dedicado a la reducción de la producción de la paridad naval. Se trataría de poner en el mismo plano las fuerzas navales de las dos principales potencias marítimas, para llegar por ese camino al desarme completo y a la vigencia del pacto Kellogg.

La ingañifa pacifista

El pacto antibélico Briand-Kellogg y la reducción de los armamentos

Según las tratativas sobre el mencionado asunto de la reducción de los armamentos, y algunas efectuándose como reuniones entre representantes de los distintos países, con el ánimo, según se dice, de llegar a un acuerdo sobre la mejor forma de pacificar al mundo. Pero, tanto por las conclusiones a que llegan inevitablemente esas tratativas y conferencias, como por las declaraciones que formula a diario los diplomáticos y representantes de Estado de todos los países, lo único que se deduce, cada día con mayor claridad, es que el pacifismo constituye un soberano cuento inventado por el diplomático "descubierta", para cubrir con él los entretelones que ocultan los hilos de la diplomacia "secreta".

Se ha reunido en Ginebra la asamblea de la Liga de las Naciones, y uno de los concurrentes a la misma, el primer ministro británico, ha pronunciado un discurso que, según se ve, viene a corroborar lo que tantas veces hemos afirmado acerca de la ineffectual de los tratados pacifistas en que simulan estar empollados los gobiernos todos. "El problema de la seguridad continúa dominando la situación", ha expresado MacDonnell en el discurso aludido, agregando que "el pacto antibélico Briand-Kellogg no es un pacto pacifista, pero, como tal, siendo menester encontrar en él aires los elementos inconformistas de ese mundo que se agita y se agitará".

El régimen fascista

La suerte del proletariado italiano bajo el imperio de la dictadura

Hace algunos días un órgano periódico de Roma, afecto a la política del señor Mussolini, se empeñaba en demostrar por medio de cuadros estadísticos, la gestión benéfica que, al decir del órgano aludido, ha venido cumpliendo el gobierno fascista desde su advenimiento al poder. Según esa losa, encomendada al régimen tiránico de la dictadura, las clases laboriosas Italianas habrían sido las más beneficiadas por la obra del fascismo, ya que el interés primordial del señor Mussolini habría sido, precisamente, el del favorecer, con su política, al proletariado italiano, elevando las condiciones económicas y morales del mismo y fomentando, en fin, su bienestar en todo sentido.

Tales afirmaciones eran abonadas con algunos cuadros estadísticos de coeficiente caprichoso y selectivo, por medio de los cuales la publicación fascista a que hemos aludido pretendía demostrar que los trabajadores Italianos habrían sido favorecidos no sólo con la elevación de sus salarios, sino también con la rebaja del costo de la vida, mejoramientos a los cuales había propendido la acción de gobierno desempeñada por el fascismo.

Todos sabemos, sin embargo, la gran diferencia que media entre estas manifestaciones interesadas y esa cruz y de la paz armada — el primer ministro laborista y el representante de la plutocracia yanqui.

Sobre un atentado terrorista

Hace unos días, frente al consulado italiano de Niza, explotó una bomba matando e hiriendo a varios fascistas que visitaban un club en compañía de sus familias. Se trataba de ex combatientes Italianos residentes en Francia, que se dirigían a regresar a sus respectivos países patrióticos y guerreriles. El atentado fue atribuido a los antifascistas, pero hasta ahora la policía francesa no ha logrado descubrir a los autores. De ahí que los diarios afectos al fascismo y los que defienden la política de su gobierno en Italia, han dado vuelo a la carga contra los refugios políticos Italianos, a los que se les atribuye el propósito de obstaculizar las buenas relaciones entre los gobiernos de los dos países.

La ingañifa pacifista

El pacto antibélico Briand-Kellogg y la reducción de los armamentos

Según las tratativas sobre el mencionado asunto de la reducción de los armamentos, y algunas efectuándose como reuniones entre representantes de los distintos países, con el ánimo, según se dice, de llegar a un acuerdo sobre la mejor forma de pacificar al mundo. Pero, tanto por las conclusiones a que llegan inevitablemente esas tratativas y conferencias, como por las declaraciones que formula a diario los diplomáticos y representantes de Estado de todos los países, lo único que se deduce, cada día con mayor claridad, es que el pacifismo constituye un soberano cuento inventado por el diplomático "descubierta", para cubrir con él los entretelones que ocultan los hilos de la diplomacia "secreta".

Se ha reunido en Ginebra la asamblea de la Liga de las Naciones, y uno de los concurrentes a la misma, el primer ministro británico, ha pronunciado un discurso que, según se ve, viene a corroborar lo que tantas veces hemos afirmado acerca de la ineffectual de los tratados pacifistas en que simulan estar empollados los gobiernos todos. "El problema de la seguridad continúa dominando la situación", ha expresado MacDonnell en el discurso aludido, agregando que "el pacto antibélico Briand-Kellogg no es un pacto pacifista, pero, como tal, siendo menester encontrar en él aires los elementos inconformistas de ese mundo que se agita y se agitará".

El régimen fascista

La suerte del proletariado italiano bajo el imperio de la dictadura

Hace algunos días un órgano periódico de Roma, afecto a la política del señor Mussolini, se empeñaba en demostrar por medio de cuadros estadísticos, la gestión benéfica que, al decir del órgano aludido, ha venido cumpliendo el gobierno fascista desde su advenimiento al poder. Según esa losa, encomendada al régimen tiránico de la dictadura, las clases laboriosas Italianas habrían sido las más beneficiadas por la obra del fascismo, ya que el interés primordial del señor Mussolini habría sido, precisamente, el del favorecer, con su política, al proletariado italiano, elevando las condiciones económicas y morales del mismo y fomentando, en fin, su bienestar en todo sentido.

Tales afirmaciones eran abonadas con algunos cuadros estadísticos de coeficiente caprichoso y selectivo, por medio de los cuales la publicación fascista a que hemos aludido pretendía demostrar que los trabajadores Italianos habrían sido favorecidos no sólo con la elevación de sus salarios, sino también con la rebaja del costo de la vida, mejoramientos a los cuales había propendido la acción de gobierno desempeñada por el fascismo.

Todos sabemos, sin embargo, la gran diferencia que media entre estas manifestaciones interesadas y esa cruz y de la paz armada — el primer ministro laborista y el representante de la plutocracia yanqui.

Sobre un atentado terrorista

Hace unos días, frente al consulado italiano de Niza, explotó una bomba matando e hiriendo a varios fascistas que visitaban un club en compañía de sus familias. Se trataba de ex combatientes Italianos residentes en Francia, que se dirigían a regresar a sus respectivos países patrióticos y guerreriles. El atentado fue atribuido a los antifascistas, pero hasta ahora la policía francesa no ha logrado descubrir a los autores. De ahí que los diarios afectos al fascismo y los que defienden la política de su gobierno en Italia, han dado vuelo a la carga contra los refugios políticos Italianos, a los que se les atribuye el propósito de obstaculizar las buenas relaciones entre los gobiernos de los dos países.

La ingañifa pacifista

El pacto antibélico Briand-Kellogg y la reducción de los armamentos

Según las tratativas sobre el mencionado asunto de la reducción de los armamentos, y algunas efectuándose como reuniones entre representantes de los distintos países, con el ánimo, según se dice, de llegar a un acuerdo sobre la mejor forma de pacificar al mundo. Pero, tanto por las conclusiones a que llegan inevitablemente esas tratativas y conferencias, como por las declaraciones que formula a diario los diplomáticos y representantes de Estado de todos los países, lo único que se deduce, cada día con mayor claridad, es que el pacifismo constituye un soberano cuento inventado por el diplomático "descubierta", para cubrir con él los entretelones que ocultan los hilos de la diplomacia "secreta".

Se ha reunido en Ginebra la asamblea de la Liga de las Naciones, y uno de los concurrentes a la misma, el primer ministro británico, ha pronunciado un discurso que, según se ve, viene a corroborar lo que tantas veces hemos afirmado acerca de la ineffectual de los tratados pacifistas en que simulan estar empollados los gobiernos todos. "El problema de la seguridad continúa dominando la situación", ha expresado MacDonnell en el discurso aludido, agregando que "el pacto antibélico Briand-Kellogg no es un pacto pacifista, pero, como tal, siendo menester encontrar en él aires los elementos inconformistas de ese mundo que se agita y se agitará".

El régimen fascista

La suerte del proletariado italiano bajo el imperio de la dictadura

Hace algunos días un órgano periódico de Roma, afecto a la política del señor Mussolini, se empeñaba en demostrar por medio de cuadros estadísticos, la gestión benéfica que, al decir del órgano aludido, ha venido cumpliendo el gobierno fascista desde su advenimiento al poder. Según esa losa, encomendada al régimen tiránico de la dictadura, las clases laboriosas Italianas habrían sido las más beneficiadas por la obra del fascismo, ya que el interés primordial del señor Mussolini habría sido, precisamente, el del favorecer, con su política, al proletariado italiano, elevando las condiciones económicas y morales del mismo y fomentando, en fin, su bienestar en todo sentido.

Tales afirmaciones eran abonadas con algunos cuadros estadísticos de coeficiente caprichoso y selectivo, por medio de los cuales la publicación fascista a que hemos aludido pretendía demostrar que los trabajadores Italianos habrían sido favorecidos no sólo con la elevación de sus salarios, sino también con la rebaja del costo de la vida, mejoramientos a los cuales había propendido la acción de gobierno desempeñada por el fascismo.

Todos sabemos, sin embargo, la gran diferencia que media entre estas manifestaciones interesadas y esa cruz y de la paz armada — el primer ministro laborista y el representante de la plutocracia yanqui.

Sobre un atentado terrorista

Hace unos días, frente al consulado italiano de Niza, explotó una bomba matando e hiriendo a varios fascistas que visitaban un club en compañía de sus familias. Se trataba de ex combatientes Italianos residentes en Francia, que se dirigían a regresar a sus respectivos países patrióticos y guerreriles. El atentado fue atribuido a los antifascistas, pero hasta ahora la policía francesa no ha logrado descubrir a los autores. De ahí que los diarios afectos al fascismo y los que defienden la política de su gobierno en Italia, han dado vuelo a la carga contra los refugios políticos Italianos, a los que se les atribuye el propósito de obstaculizar las buenas relaciones entre los gobiernos de los dos países.

Un día durante unos años desprecupado de la organización, se lo ha acumulado un número tal de vejámenes y atrocidades económicas intolerables, determinan esa situación que paulatinamente se fuera creando en ellos la necesidad de reorganizarse como único medio que podría término a este estado de cosas.

Cada producto puesto en circulación en una empresa implica los obreros y en consecuencia así se ha de tratar. ¡Guerra a la General Motors! Por la dignidad de los trabajadores, desprecia sus productos.

LAS OMBRESONES

D. Vidrieros y A. Avellaneda

A LOS TRABAJADORES Y AL PUEBLO EN GENERAL

Pese a la obra difamatoria que vienen haciendo los explotadores indios de la zona desde hace un tiempo lánzan a los cuatro puntos cardinales que el movimiento de la cristalería Pampal ha quedado relacionado con sus obreros, para malograr nuestro hermoso, bello y justo conflicto, estamos dispuestos a luchar a brazo partido contra el capital y el Estado hasta conseguir nuestras aspiraciones.

Metalúrgicos y A. Avellaneda

CONTINUAN EN HUELGA LOS TALLERES DE LA TRINIDAD

Como puede verse, estos trabajadores que llevan cerca de cinco meses de lucha en contra del gran capitalista llamado "rey del acero", no se han desmoralizado al haber fracasado en sus fuerzas, pues siguen tan firmes hoy como en los primeros días de iniciado el movimiento.

O. Sombrereros (Autónomo)

La C. A. del Sindicato de Obreros Sombrereros notifica al gremio en general que la firma González y Pópolo, de blindaje se encuentra en conflicto con el sindicato. Por lo tanto pedimos al gremio en general como así a los trabajadores del pueblo de blindaje su solidaridad con este conflicto.

La huelga en la General Motors

Al anunciar la General Motors, el nuevo coche "Marquette", no hizo más que poner en evidencia una vez más que los muchos manejos sucios a que está sujeta esta empresa, no son otra cosa que significan apropiarse una marca ajena para su fructuarla en beneficio propio.

COMITE DE RELACIONES DE SINDICATOS FERROVIARIOS

Quedan avisados todos los sindicatos ferroviarios adheridos a la F. O. R. A., que la reunión de delegados a realizarse los días 14 y 15 del que cursa en la calle de Rosario y en el local de la calle Boulevard Avellaneda 115 dará comienzo a las 14 horas, en punto. Es de esperar pues, que no falte ningún delegado de todos los sindicatos constituidos como así mismo que sean puntuales a fin de dar un buen principio a esta importante reunión en la que se discutirán asuntos de vital importancia para nuestra organización ferroviaria de resistencia frente al capital y al Estado y a todos los granujas que viven a costa de la ignorancia de los obreros ferroviarios.

U. Chauffeurs y Metalúrgicos U.

¡ATENCIÓN!

A los compradores de automóviles, trabajadores del volante y obreros conscientes: No olvidéis que 1200 obreros de ambos sexos luchan a brazo partido con la prepotente empresa importadora de automóviles General Motors Company, la cual quiere doblegar por el hambre a estos obreros que firman su humilde petitorio.

Ante el clamor de estos 1200 obreros debe de estar la más amplia solidaridad de las personas conscientes, y castigar con mano de hierro a la General Motors, despreciando y no comprando sus productos, ya que así ayudarán a estos obreros a conseguir las humildes y humanas mejoras exigidas.

los oradores con muestras evidentes de solidaridad para nuestra causa y de reprobación a la marca de "Combinados". Diariamente delegaciones de huelguistas concurren a las asambleas que efectúan los diversos medios, notificaciones verbalmente sobre nuestro conflicto y rebatiendo los argumentos. Próximamente se celebrará una huelguista se trasladará a Rosario, para organizar allí conferencias públicas conjuntamente con la L. Rosarina.

ASAMBLEAS Y REUNIONES

R. OFICIOS VARIOS (Rio Negro)

Dada la desmoralización que atraviesan los trabajadores de estas localidades, se hace necesario buscar la forma de encantar la propaganda para que los resultados positivos en nuestras luchas reivindicadoras. Es necesario que todos los compañeros y simpatizantes de la F. O. R. A. concurren a las asambleas que se realizarán en nuestro local social el domingo 15 a las 15 horas.

ZINGUEROS Y ANEXOS

Advertimos a los camaradas que a efectos de enterafección de unos asuntos muy importantes que se relacionan con el antiguo Sindicato, los citamos a la asamblea general del gremio que se efectuará el día 6 de septiembre, a las 18 horas, en el local de la calle Mitre 270.

METALURGICOS UNIDOS

La C. A. convoca al gremio a asamblea general para el domingo 8 de septiembre a las 15 horas en el local de la calle Mitre 270.

F. O. PROVINCIAL DE BUENOS AIRES

La Tesorería de esta Federación invita a las F. O. Locales de Avellaneda y Comandante de Lomas de Zamora a enviar delegados a efecto de revisar los balances del último trimestre.

O. PANADEROS Ciudadela

La Sociedad de Resistencia Obrera Panaderos de Ciudadela invita a sus afiliados siguientes: Comité de Relaciones de Obreros y Panaderos de la capital, comisiones seccionales de la misma; Obreros Panaderos San Martín, O. Panaderos de Montevideo y O. Panaderos de Avellaneda, a la reunión que se realizará el día sábado 7 de septiembre a las 14 horas en nuestro local social de Rivadavia 230.

O. LADRIEROS

Asamblea y conferencia organizada por esta sociedad y a realizarse el domingo 8 de septiembre, a las 14 horas, (2 p.m.), frente al almacén de Couling, en el cruce de los caminos unificados de R. V. y H. y el de la Plata (Corring Club).

F. O. del Tabaco HUELGA EN LA FABRICA DE CI. GARRILLOS "COMBINADOS"

Signe así el mismo entusiasmo la huelga en los "Combinados" de los señores Ponce González y Cia. Es sumamente activa la propaganda que se viene efectuando entre los gremios en pro de los huelguistas a quienes llegan diariamente buen número de cartas, tanto de la Capital como del Interior, haciendo votos por nuestro triunfo, solicitando normas del movimiento e indicaciones del modo de más eficaz para poder ellos ayudarnos moral y materialmente en nuestro conflicto.

C. PRO PRESOS Y DEPORTADOS
Convócase a la reunión que se realizará hoy jueves, a las 15 horas, en Barrión Mitre 270, a todos los miembros de este comité, por tratarse de un asunto de interés.

R. OFICIOS VARIOS

El sábado 7 de septiembre, a las 20 horas, nuestro local, García 348, realizaremos asamblea general del gremio. Orden del día: Acta anterior; balance correspondiente; informe de los delegados ante la Federación Local; asuntos varios.

C. PRO PRESOS Y DEPORTADOS

Se invita a todos las instituciones y comités que mantienen la correspondencia, con este Comité que en el sucesivo le dirijan a la siguiente dirección: Calle Estomba No 223 B. Blanca.

UNION CHAUFFEURS

Según en conflicto con esta organización los camiones de Victoriano Gardío, que son: "El Pesteño", Chapa 79 y el "El Gallo", que ocupan el cargo de conductor también el chapa 323, Avellaneda, propiedad de Antonio Villar.

F. OBRERA LOCAL

Nuevamente comunicamos a la colectividad que la Federación, con los gremios que ocupaban el local de la calle Soler 456, nos trasladamos al local de la calle Estomba, con jurisdicción con Obispos 245 bofiles.

UNION CHAUFFEURS

Un secretario están los miembros. Los compañeros de las diferentes filiales y demás, pueden pasar hoy, por la noche, a retirarlos para su mejor colocación en los garages.

AVISO

Compañero Julián Ramos: Enviame tu dirección a San Martín y Alem (Brasil).

Funciones y Conferencias

A. O. ANARQUISTA

Continuando la agitación por libertad de Radowitzy y otros temas sociales, se realizará un mitin público el jueves 5, a las 17.30 horas, en San Ignacio y Boedo.

O. ALBAÑILES Y ANEXOS

Realizaremos una conferencia pública donde se tratarán diversos temas de organización y propaganda, el jueves 5, a las 17 horas, en Lope de Vega y Jonte.

VIDRIEROS Y ANEXOS

Reunión y conferencia, a beneficio por partes iguales de la caja social de este sindicato y C. Pro Presos y Deportados de Avellaneda, el viernes 6, a las 15 horas, en el salón teatro "Ravignani", Pavón 1721.

Moroales' — Recitación de poesías por Isabel Manocho. — Conferencia sobre un tema de actualidad, por B. Agustino.

LA COMISION METALURGICOS UNIDOS

Conferencias a realizarse en la orilla izquierda: Jueves 5, a las 17 horas, en Bolgrano y Bernardino de Figueroa; Miércoles 7, a las 17 horas, en Rivadavia (Plaza La Junta).

C. PRO PRESOS Y DEPORTADOS

Se invita a todos las instituciones y comités que mantienen la correspondencia, con este Comité que en el sucesivo le dirijan a la siguiente dirección: Calle Estomba No 223 B. Blanca.

U. GENERAL DE FICAPEDREROS

Volada y conferencia a realizarse el sábado 7, a las 21 horas, en Barrión Mitre 3270.

C. PRO VICTIMAS POLITICAS DE ITALIA

El domingo 15, se realizará una mitin teatral y conferencia en el salón Vorwaerts, Riacho 1141, a las 15 horas, a beneficio de las víctimas políticas de Italia, desarrollándose el siguiente programa:

O. PANADEROS

Se invita a los compañeros a la conferencia que se efectuará el sábado 7 del corriente, en nuestro local, social Colón 333, donde un compañero disertará sobre Comunismo y Anarquismo.

B. CULTURAL OBRERA

Volada y conferencia a beneficio de esta institución, a realizarse el sábado 7 del corriente, a las 21 horas. El cuadro "Arte y Cultura" llevará a escena el drama en tres actos, de F. Sánchez, "Los Muertos" y el sainete de Julio F. Escobar, "Colón era gallego".

LA BIBLIOTECA

Esta Biblioteca realizará una conferencia el próximo domingo 8, frente a la tienda "Las 14 Provincias", calles Leandro Alem y San Martín, a las 16 horas.

UNION CHAUFFEURS

Conferencia pública en jueves 6, a las 17 horas, en B. Mitre y Pueyrredón.

B. CULTURAL "TIERRA LIBRE"

Realizaremos una conferencia pública el sábado 7, a las 17.30 horas, en Entre Ríos y Constitución.

S. O. VARIOS
Avellaneda

Debemos continuar la campaña de agitación por el rescate de nuestro compañero, Simón Radowitzy. No cesaremos esta campaña hasta que nuestros deseos no sean una evidente realidad. Queremos, y con sobrada justicia, que el camarada cautivo en Ushuaia, vuelva al seno de los suyos. Con este propósito, y a la vez como contribución moral con los conflictos existentes en esta localidad, esta sociedad ha organizado una serie de conferencias en distintos lugares de esta localidad. La primera de ellas se realizará el domingo 8 de septiembre, a las 16 horas, en las calles Pavón y Mitre. La segunda, el domingo 15, a las 16 horas, en Rivadavia y Giribone (La Florida). La tercera el domingo 22, a la misma hora que las anteriores, en Avenida Galicia y Pavón. La cuarta, el domingo 29, a las 16 horas, en Rivadavia y Avenida Galicia.

Librería de LA PROTESTA

MANUEL BUENACARA	El Movimiento Obrero	\$ 1.-
DR. VANDER	"Medicina Natural" (1 vol. en cuadernillos)	\$ 1.00
"La Cocina Vegetariana Racional"	1 vol. encuad.	\$ 1.00
"Tratado completo de botánica de sol"	1 vol. encuad.	\$ 2.00
"Energía y salud, por la gimnasia racional"	1 vol. encad.	\$ 1.50
"El diagnóstico por el iris"	1 vol. encuad.	\$ 1.50
FRANCISCO PI Y MARGALL	"La Revolución y la Libertad"	\$ 1.00
RICARDO MELLA	"Idario"	\$ 2.00
"La Concepción Moral"		\$ 0.50
WILLIAM MORRIS	"Noticias de Nueva York"	\$ 1.-
J. DEJACQUE	"El Humanismo"	\$ 0.50
DEMOPHILUS	"Los Misterios del Vajonazo"	\$ 3.00
M. V. DE FERNAL	"Los Misterios de la Creación"	\$ 3.00
FELIX GUZZONI	"La Hija del Caballero"	\$ 3.00
GUILLELMO FERREIRO	"El Militarismo"	\$ 3.00
J. DE FERNAL	"La Moral de la Ideología"	\$ 0.50
JOSE RIZAL	"Noli me Tángere" (2 tomos)	\$ 1.00
"El Filibusterismo" (continuación de "Noli me Tángere")	(2 tomos)	\$ 1.00
CAMILO FLAMMARION	"Luceat lux" (historia de un alma)	\$ 0.50
"Los Mundos Reales" (2 tomos)		\$ 2.00
"Los Mundos Reales" (3 tomos)		\$ 2.00
"Origenes de la Vida"		\$ 0.50
"Historia del Cristo" (3 tomos)		\$ 1.00
"Los últimos días de un Filósofo"		\$ 1.-
"La Puridad de los Mandamientos" (2 tomos)		\$ 2.00
"Las Maravillas del Cosmos"		\$ 0.50
"Historia de un Cometa"		\$ 0.50
"La Tierra y el Hombre en el Universo"		\$ 0.50
"La Puridad de los Mandamientos y el Dogma Cristiano"		\$ 0.50
ANGEL SAMBLANCAT	"Con el corazón entristecido"	\$ 3.00
"Jesús atado a la columna"		\$ 3.00
"La agonía de María Magdalena"		\$ 2.00
"La Casa Palida" 1 vol.		\$ 2.50
ALBERTO GIBRALDO	"Humano Amor"	\$ 3.00
Obocelos Antología Americana		\$ 2.-
Procurator, vol. I		\$ 2.-
Historia de un Cometa		\$ 2.-
"Lira Romántica (primera época)" (vol. III)		\$ 2.-
Idem, Idem (segunda época) (vol. IV)		\$ 2.-
"Anodotario" (vol. V)		\$ 2.-
"La Educación Sexual"		\$ 3.00
VICTOR HUGO	"Nuestra Señora de París"	\$ 2.-
"El Hombre que Ríe"		\$ 1.-
"Los Miserables" (3 tomos)		\$ 2.00
"Como Vistas"		\$ 1.-
"Napoleón el Pequeño"		\$ 1.-
"La Leyenda de los Siglos"		\$ 1.-
"El Año Terrible"		\$ 1.-
"El Hombre que Ríe"		\$ 1.-
"Historia de un Crimen"		\$ 0.50
"Don Tinta Roja"		\$ 0.50
EMILIO ZOLA	"Trabajo"	\$ 3.00
"La Bestia Humana"		\$ 2.00
"La Raíz"		\$ 0.50
"Teresa Raquin"		\$ 0.50
"La Conquista de Plasencia" (3 tomos)		\$ 2.00
"La Culpa del Padre Mourret" (3 tomos)		\$ 3.00
"Les Miserables"		\$ 2.00
"Lourdes" (3 tomos)		\$ 2.00
"La Olla" (3 tomos)		\$ 2.00
"La Taberna" (3 tomos)		\$ 2.00
"Roma" (3 tomos)		\$ 2.00
"París" (3 tomos)		\$ 2.00
"La Debilidad" (3 tomos)		\$ 2.00
"El Instante de la Dicha"		\$ 0.50
"Página de Oro"		\$ 0.50
LUIS VIAL	"Dictadura y Revolución"	\$ 2.-
"Crítica Revolucionaria"		\$ 0.50
"Cartas a una Mujer sobre la Anarquía"		\$ 0.50
EL MISMO, ENCUCAD. EN TELA		\$ 1.-
H. MALLETIERA	"Idario"	\$ 1.-
"Estudios sobre el Comunismo Anárquico"		\$ 2.00
"En el Cielo"		\$ 0.50
"Anarquía"		\$ 0.50
JOSE PELAYO	"La Burguesía y el Proletariado"	\$ 0.50